

NAVIDAD EN LA SERRANÍA UNA TRADICIÓN QUE VA SIENDO CONOCIDA POR MUCHAS PERSONAS EN TODA ESPAÑA



Arriba una de las estampas navideñas más típicas, la Virgen María con los Reyes Magos.

El Belén Viviente de la Vega del Codorno congregó a un público muy numeroso

La Gruta acogió un año más esta hermosa tradición serrana

El Día
FOTOS JUAN PABLO GARCÍA

Un año más, la gruta de la localidad serrana de La Vega del Codorno acogió el Belén Viviente con el que los escolares de la comarca celebran la Navidad

El frío intenso del sábado por la tarde no impidió a numerosas personas desplazarse desde las localidades cercanas, pero también desde Cuenca Capital, y

otras poblaciones turolenses, para asistir a esta representación, cuyos actores son elegidos y preparados por el maestro.

Hubo misa oficiada por el párroco de la localidad, y la rondalla entonó villancicos y canciones populares.

Una buena fogata permitió a los asistentes defenderse de un frío cuya intensidad ya anunciaba la nevada que sufrió la provincia

a la mañana siguiente.

Destacaba la vistosidad y la sencillez de las ropas, y no faltaron pastorcillos con el atruendo serrano, en una celebración que cada año se asienta como una de las citas obligadas en el calendario navideño conquense, y que llena de vida las vísperas de la Navidad en la comarca del Alto Tajo, a escasa distancia del Nacimiento del Río Cuervo.



El Belén volvió a congregarse a multitud de público.



En la imagen podemos ver como la gente se intenta defender del frío.



A pesar de frío reinante, los más pequeños también quisieron participar, como todos los años.